



"Les Citrons Givrés", c'est quoi ?

publié le 10/09/2011

La troupe « Les Citrons Givrés »

Mais... qu'est-ce donc ?

Une bande de joyeux adolescents !

qui se frotte et parfois se pique aux difficiles exercices des arts du cirque. Tantôt acrobates, toujours jongleurs, souvent équilibristes et comédiens, ils se livrent à leurs rituels tous les mercredis de 13h30 à 17h30 au gymnase du Coi. Méfiez vous leur bonne humeur est contagieuse ...

c'est leur mission

surprendre, dessiner des sourires sur les visages, mettre un peu de gaité dans vos coeurs, émouvoir ...

Ce sont des circassiens (gens du cirque) en herbe, c'est pas toujours réussi mais le métier est difficile, il faut savoir s'accrocher pour présenter des spectacles et respecter le public ; attention pas sérieux, s'abstenir.

Les citrons givrés sont partout. Dans les rues, à Noël, à Carnaval, lors des Déamfabulations, aux banquets médiévaux du Centre de Culture Européen. Ils peuvent même venir chez vous, école, maison de retraite, centre d'handicapés pour présenter leur spectacle.

Leur spectacle ? C'est comme des citrons givrés : rafraichissant et réconfortant.

Pour rejoindre la troupe, il faut s'inscrire à l'association sportive du collège, s'engager à venir à chaque séance et participer aux spectacles.